

Montreux, le 29 mai 2020

Communiqué de presse

## **Les trains des Rochers-de-Naye et des Pléiades de retour au sommet**

**Dès le samedi 6 juin, les tronçons touristiques (Haut-de-Caux – Rochers-de-Naye et Lally – Les Pléiades) seront ouverts, comme l’autorise désormais le Conseil fédéral. L’offre de transport de la compagnie du chemin de fer Montreux Oberland bernois (MOB) et des Transports Montreux-Vevey-Riviera (MVR) sera ainsi rétablie.**

La décision du Conseil fédéral est tombée le 27 mai: dès le samedi 6 juin, les lignes touristiques pourront être exploitées. Ce jour-là, il sera ainsi à nouveau possible d’embarquer à bord des trains à crémaillère jusqu’aux Rochers-de-Naye (2042 m) ou aux Pléiades (1348 m). Pour rappel, la ligne Montreux - Rochers-de-Naye s’arrête actuellement à Haut-de-Caux et celle de Vevey – les Pléiades à Lally, ceci en respect des normes de l’OFSP face à la pandémie de Coronavirus.

Le 6 juin, le funiculaire Les Avants-Sonloup reprendra lui aussi du service. Quant aux trains et funiculaires pyjamas, ils seront remis en activité le vendredi suivant, le 12 juin. Cette étape marquera le rétablissement complet de l’offre de transport des compagnies MOB et MVR. Les horaires détaillés se trouvent sur [cff.ch](http://cff.ch).

A noter que les restaurants d’altitude des Rochers-de-Naye (Alpin) et des Pléiades ouvriront également leurs portes ce jour-là.

Les compagnies du MOB et de MVR se réjouissent de pouvoir proposer leurs prestations à leurs clients d’ici et d’ailleurs. Sur le plan sanitaire, elles veilleront à offrir un maximum de sécurité.

Renseignements: Jérôme Gachet, responsable communication, 079 437 08 44